
議会報告会実施報告書 

平成 ２４年 ２月 ２３日 

加西市議会議長  森田 博美 様 

                   第Ｂ班  班長   土本 昌幸      

開催日時 平成 ２４年 ２月１４日（火） １９時３０分 ～ ２１時 

開催場所 北部公民館 

出席議員 

・班長 土本昌幸  ・副班長 高橋佐代子  ・司会 植田通孝 

・報告者 中右憲利 別府 直 松尾幸宏 

・記録者 衣笠利則 

・議長 森田博美 

参加市民数  ３７ 人 

１部 

議会報告 

特になし 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

２部 

意見交換 

質問：議会だよりで無線機に関する質問があり、補助金に対する明確な答えを頂きた

い。また、しっかりとした予算を取って欲しい。 

回答：災害時には最も重要なもので市の情報をしっかりと得たい。 

質問：県道市川滝野線の日吉小学校前、別所町の交差点が狭いため、対応して欲しい。 

回答：県に強く要望していきます。 

質問：北条高校の現状について、議会としての対応はどうか。 

回答：定員割れが度々発生しており、学力低下等の心配もあり、現状確認の上、対応

していきます。 

質問：入試制度に問題があるのでは。また、交通アクセスも問題では。 

回答：学区再編等の問題もあり、議会としても意見を出し合いたい。 

質問：市外の高校に進学する生徒が多く、まちづくりについて、過去6年間は情報発

信がなかったのではないか。今後、ネットワークの見直しが必要ではないか。 

回答：参考にさせて頂きます。 

質問：議員個人の公約・実行が分からない。個人が発表のできる場にしてほしい。 

回答：議会報告会は議員個人の意見は発言出来ない決まりです。 

質問：鳥獣害問題はどうなっているのか。実施結果、今後の計画についてどうか。 

回答：昨年の猪、鹿の捕獲数の報告と柵の設置状況の説明。また、H24 年度は担当部

局から予算増額予定と聞いている。 

質問：放棄田が増えつつあり、中規模農家の支援策は検討されているか。 

回答：検討するように指摘します。 

要望・提言等 

・ 西脇高校に100名程度入学しており、都市計画の充実が必要である。 

・ 在田ふれあい協議会は県からの補助金が終了するため、今後はふるさと創造会議

で補助して欲しい。 

その他 

特記事項 

特になし 

 


